



Jóvenes realizando una prueba de acceso a la universidad. EFE

SELECTIVIDAD

Los rectores piden una prueba única

Carmen García MADRID.

La Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (Ebau) comienza la semana que viene en muchas comunidades autónomas, como es el caso de Aragón, Madrid o la Comunidad Valenciana, cuyos jóvenes se tendrán que enfrentar a los exáme-

nes durante los días 5, 6 y 7 de junio. Todos los estudiantes deberán examinarse antes del 15 de junio, las últimas comunidades en llevar a cabo las pruebas serán Andalucía, Cataluña y Galicia que los tienen planificados para los días 12, 13 y 14 del mes que viene. Una vez realizada la prueba, las esperadas calificaciones se pue-

den hacer esperar hasta el día 29 de junio, plazo máximo que se establece para que sean publicadas. En el caso de que los alumnos no superen esta primera convocatoria, tendrán una extraordinaria antes del día 15 de septiembre y las notas serán publicadas antes del 23 del mismo mes. No obstante, cada vez son más las comunidades que deciden llevar a cabo esta última oportunidad en los meses de junio o julio, como son Castilla y León, Madrid o Extremadura. En este caso, el plazo máximo para la prueba será el 13 de julio y las notas deben salir publicadas antes del día 22.

La nota de corte se calcula teniendo en cuenta dos bloques, por una parte, el 60 por ciento, hasta diez puntos, se obtiene de la media de Bachillerato. El 40 por ciento restante se obtiene

de la nota del examen de selectividad en las materias troncales generales. No obstante, existe la posibilidad de subir nota hasta los 14 puntos, con las materias optativas.

Son muchas las universidades que se manifestaron en contra de los cambios que perjudican a los estudiantes de las diferentes regiones de España. Desde la Universidad de Extremadura, su rector Segundo Píriz, ha pedido que las pruebas sean homogéneas y equiparables para todos, mientras que Ricardo Rivero, que está al frente de la Universidad de Salamanca reclamaba mayor coordinación entre el Gobierno central y los autonómicos, además de proteger el sistema universitario público para evitar polémicas de subida de notas en algunas comunidades.

Uniformidad en la prueba

El mensaje común que lanzan las universidades públicas españolas es que una Ebau única no perjudica o beneficia a unas regiones o a otras, sino que los alumnos salen ganando al tener todos un idéntico derecho a la Educación al margen de su residencia.

Por su parte, el rector de la Universidad de Valladolid, Antonio Largo, defendía su comunidad autónoma al expresar la lógica que tendría equiparar un examen igual para todas las regiones. El objetivo es que todos los jóvenes, tanto de humanidades, sociales o de ramas más técnicas o científicas, puedan tener las mismas oportunidades a la hora de acceder a cualquier universidad del Estado.